



# 新野小だより11月

第一回号

R7.10.29発行

## ★ 継続は力なり！★



朝晩はめっきり肌寒さを感じるようになりました。今年はこれから紅葉の季節を迎えようとしています。先日行われました全町運動会では、大変お世話になりました。子どもたちの力一杯の競技に感激しました。また、応援してくださったり、リレーに出場していただき会場を盛り上げてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。11月は、市音楽会(3・4年生)を始め、オリエンテリング・識字学級との交流(高学年)・人権参観日と行事が盛りだくさんです。子どもたちは心をこめて準備に取り組んでいきます。引き続き、ご支援・ご協力をよろしくお願いします。

### 全町運動会10月19日(日)

絶好の運動会日和で、子どもたちは元気よく競技し、きらめいていました。



### 音楽会に向けて(3・4年生)

11月7日(金)に3・4年生が夢ホールで行われる音楽会に参加します。みんなが心を一つにして練習に励んでいます。リハーサルで自信をつけ、本番のステージでの合唱・合奏がとても楽しみです。



### プログラミング教室(1・2年生)

10月3日(金) 講師に中原先生をお招きして、出前授業をしていただきました。スクラッチジュニアのソフトを使って、キャラクターを思い通りに動かしたり、自分の声を吹き込んだりして、上手に操作できるようになりました。子どもたちは、とても意欲的に楽しみながら学習を進めていました。



## クラブ活動(4・5・6年生)

### スポーツクラブで楽しかったこと (がんばったこと)

ティーボールや水球をしました。ティーボールは野球みたいにボールを打つところがむずかしかったです。最初はあまりきれいに打てませんでしたが、やっているうちに上手に打てるようになりました。



サイエンス・タブレットクラブ 理科で習ったことを生かして車を動かしました。タブレットではオリジナルのカレンダーを作りました。みんな勉強で習ったことが生かせていたのでよかったです。



### ものづくりクラブ

ものづくりクラブでは、前期と後期に1回ずつ調理をします。このクラブに入つて良かったことは、クラブの子と協力して調理したり、交流したりして、みんなの仲が深まることです。



### ゲームクラブ

ゲームクラブは9人のクラブです。カードゲームなどの遊びをします。楽しかったことはNGワードゲームです。面白いクラブなのでぜひ入ってください。



## 徳島ヴォルティス巡回指導

10月23日(木)秋晴れのもと、はるちゃんコーチとドラゴンコーチが来校し、サッカーの巡回指導をしていただきました。子どもたちのボールをドリブルしたり、シュートする姿はいつもよりも輝いていました。コーチの上手な指導のおかげで、楽しみながらサッカーに親しむことができました。また、活動が終わった後もコーチの周りに集まり、交流を深めました。



### 食育パワーアップ作戦(2年生)

栄養教諭の先生が来校し、「すききらいしないでたべよう！」をめあてに考えました。「今まで少し残していたので、今日から残さず食べてみたいです。きらいなものもです。」と谷崎さくらさんが振り返っています。栄養のバランスが大切であることを学びました。



